
 

 

 www.csp.ca 

Procès-verbal - Conseil d’établissement de l’école Madeleine-Brousseau 
tenu le mardi 28 mai 2019 à 18 h 30 au salon du personnel 

Amélie Paré, présidente, Sylvie Correia, parent, Alain Boissé, substitut au Comité de parents, Samuel Busque, 

parent, Annik Paradis, enseignante, Chantal Beauclair, enseignante, Julie Roy, technicienne au service de 

garde, Marie-Claude Grignon, secrétaire d'école, Éric Lemieux, directeur 

Absence : Maxime Bazinet, représentant au Comité de parents et Josée Monfils, enseignante 

1. Mot de bienvenue 

Amélie Paré, présidente, ouvre la rencontre, il est 18 h 35. Elle souhaite la bienvenue aux membres. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté sur proposition de Alain Boissé. 

            CÉ-42-2018 

 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 26 mars 2019 

Le procès-verbal est adopté sur proposition de Chantal Beauclair.  

CÉ-43-2018 

4. Parole au public 

Aucun public n’est présent. 

 

5. Parole à la technicienne du service de garde 

Julie Roy, technicienne du service de garde dresse le bilan du mois de mai. 

• La période d’inscriptions s’achève. De nouvelles inscriptions sont prévues lors des portes ouvertes. 

• Il y aura le même nombre de postes d’éducatrice pour l’année scolaire 2019-2020. Des changements au 

niveau du personnel sont à prévoir lors de la séance d’affectation. 
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• Depuis le 20 mai, les éducatrices utilisent le système d’appel Hop Hop. Le système pour les parents fera son 

entrée le 4 juin. 

• Lors du Salon de la garde scolaire qui s’est tenu le 3 mai dernier à Québec, l’équipe s’est méritée un 2e et un 

3e prix avec les projets qu’elle y a présentés. 

 

6. Parole au directeur informations 

 Monsieur Lemieux félicite les éducatrices pour les 2 prix remportés au Salon de la garde scolaire. Il souligne 

l’esprit d’équipe et le dynamisme des membres du service de garde.  

 Le dîner pizza avec le directeur se déroulera le 14 juin prochain. 

 Le comité valorisation a organisé 2 activités de fin d’année; le 17 juin, remise des certificats en avant-midi et 

le 20 juin, après-midi cinéma. 

 Les 18 et 19 juin présentation du spectacle de fin d’année. Un échange entre les membres s’ensuit. Afin 

d’éviter un nombre trop élevé de spectateurs, on suggère de limiter le nombre d’invités par élève. 

 Le 12 juin prochain se tiendront les portes ouvertes. Cet événement permet aux nouveaux élèves et leurs 

familles de visiter leur nouvelle école. Un échange s’ensuit. On propose de tenir cette activité au mois de 

mai, puisque les classes sont encore décorées et qu’on y retrouve le caractère particulier de chacune. 

  Le 16 mai dernier, s’est déroulé le course-Othon de l’école Madeleine-Brousseau. Monsieur Lemieux et les 

enseignants ne croyaient pas que cette activité serait aussi populaire.  Un échange s’ensuit entre les membres. 

On convient de nommer cette activité, campagne de financement, car les sommes amassées ont dépassé nos 

attentes. 

 Faute de transport disponible, la sortie au Camp Youhou, pour les élèves de 3e année, qui devait se tenir le 

14 juin a été déplacée au 4 juin. 

 

7. Parole au représentant du Comité de parents  

Monsieur Bazinet est absent. 
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8. Parole à la présidente 

Madame Paré suggère d’envoyer cette semaine, les informations relatives à la campagne de financement 

c’est@moi. 

 

9. Plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation (approbation) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier. Il fait lecture et apporte un complément d’informations aux changements 

apportés au document. Un échange s’ensuit.  

Sur proposition de Sylvie Correia, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-44-2018 

 

10. Code de vie (approbation) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier. Il présente le document. Le document est intégré à l’agenda des élèves. 

Quelques modifications y ont été ajoutées en lien avec le projet éducatif, on y intègre les valeurs de l’école. 

Quelques modifications ont également été apportées à la matrice des comportements attendus; plutôt que 

d’interdire, on travaille sur ce que l’on veut entendre, voir et sentir. Un échange et une période de questions 

s’ensuivent. 

Monsieur Lemieux remercie les membres du comité code de vie. 

Sur proposition de Alain Boissé, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-45-2018 

11. Activités sorties service de garde – Année scolaire 2019-2020 (adoption) 

Julie Roy présente ce dossier. Elle présente les activités qui seront offertes lors des journées pédagogiques de 

l’année scolaire 2019-2020. Une période de questions s’ensuit. 

Sur proposition de Amélie Paré, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-46-2018 
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12. Autorisation pour pique-nique dans un parc près de l’école le 18 juin pour les élèves de 3e année (adoption) 

Chantal Beauclair présente ce dossier. Les élèves de 3e année iront dîner avec leurs enseignantes au parc 

Parkwood, tout près de l’école. Ils apporteront leurs repas et des jeux d’extérieur. 

Sur proposition de Sylvie Correia, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-47-2018 

 

13. Utilisation du fonds à destination spéciale pour une activité de fin d’année (adoption) 

Monsieur Lemieux présente le dossier. Il explique aux membres qu’il doit obtenir l’accord des parents pour 

l’utilisation du fonds à destination spéciale. Le 21 juin, en avant-midi, se tiendra la kermesse de fin d’année, jeux 

gonflables, jeux de kermesse pour un total de 2,000.00 $. 

Sur proposition de Amélie Paré, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

           CÉ-48-2018 

 

14. Utilisation du fonds à destination spéciale pour aménagement de la bibliothèque (adoption) 

Monsieur Lemieux présente le dossier. Il doit également obtenir l’accord des parents pour l’utilisation du fonds 

à destination spéciale pour terminer l’aménagement de la bibliothèque. Cet argent permettra l’achat de tuiles 

colorées pour le plafond ainsi que pour des citations qui seront apposées sur le mur pour un total de 2,700.00$. 

Sur proposition de Sylvie Correia, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

           CÉ-49-2018 
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15. Participation à la campagne de financement de la Fondation J’ai faim à tous les jours - Tirelires Halloween 

2019 (approbation) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier. Comme par le passé, la fondation J’ai faim à tous les jours effectuera sa 

campagne de financement automnale à l’aide de tirelires qui seront remises aux élèves quelques jours  avant 

l’Halloween. Cet argent servira à fournir des repas gratuits aux élèves qui en ont besoin. 

Sur proposition de Annik Paradis, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

           CÉ-50-2018 

 

16. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 19 h 32. 

Il est proposé par Chantal Beauclair de lever l’assemblée. 

Approuvé à l’unanimité.  

CÉ-51-2018 

 

 

Amélie Paré, présidente     Éric Lemieux, directeur 
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